



Joh. C. Henschen



Joh. C. Henschen GmbH & Co. KG

Die Spedition Joh. C. Henschen GmbH & Co. KG besorgt in Bremen weltweite Transporte über See. Die Schwerpunkte im Exportbereich liegen in den Relationen Südamerika, Mittelamerika, USA, Russland und Fernost. Stückgut, Container und Projektladungen werden individuell mit Vor- und Nachläufen organisiert. Die traditionellen Importgüter wie Tabak, Wolle, Kakao werden in eigenen Lagerhäusern im Europahafen Bremen (6.000 m²) gelagert. Andere Importgüter und der Umschlag wird im eigenen Lager im Güterverkehrszentrum/GVZ (10.000 m²) durchgeführt. Joh. C. Henschen ist für die Lagerung von Lebensmitteln und Tabak nach IFS-Logistik zertifiziert. Die gesamte Zollabwicklung wird für Export, Import und die Lagerbewirtschaftung ausgeführt. Joh. C. Henschen ist zugelassener Empfänger und unterhält eigene Zolllager im Hafen und im GVZ Bremen.

The Joh. C. Henschen GmbH & Co. KG shipping company provides shipping services all over the world from its base in Bremen. The company's main focus in terms of exports is in South America, Central America, USA, Russia and the Far East. General cargo, containers, and project loads are individually organised with pre- and onward transport. Traditional imported goods such as tobacco, wool, and cocoa are stored in the company's own warehouses in the port of Bremen (6,000 m²). Other imported goods and general handling process take place in the company's warehouse in the Güterverkehrszentrum (GVZ) (10,000 m²). Joh. C. Henschen is certified for the storage of foodstuffs and tobacco in accordance with IFS Logistik. The entire customs clearance procedure is covered for exports, imports, and warehouse management. Joh. C. Henschen is a certified recipient and has its own customs warehouse in the port and GVZ of Bremen.



Stammdaten der Firma

- Sitz: Bremen
- Gründungsjahr: 1849
- Anzahl der Mitarbeiter: 25
- Niederlassung: St. Petersburg, Russland

Facts and figures

- Headquarters: Bremen
- Year of foundation: 1849
- Number of employees: 25
- Branch office: St. Petersburg, Russia



Ludwig-Erhard-Straße 55
28197 Bremen (GVZ)
Tel. +49 (0)421 52185-0
Fax +49 (0)421 52185-60
jch@henschen.de
www.henschen.de